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UTILISATION DU SYSTÈME DE COMMUNICATION DE MASSE 
 

La municipalité utilise un système de communication de masse permettant l’envoi immédiat à la population 
de toute communication provenant de la municipalité. Lors de sa dernière assemblée, le conseil municipal 
a décrété que l’utilisation de ce système serait désormais exclusivement réservée à l’envoi d’alerte en cas 
de sinistre majeur en plus d’avis relatifs aux interventions sur les réseaux municipaux ainsi que des avis 
d’intérêt public, provenant de la municipalité. Les publications concernant les événements reliées à la 
culture, aux loisirs et la vie communautaire seront publiées exclusivement sur Facebook et dans la section 
« babillard communautaire » du site internet de la municipalité. 
 

USE OF THE MASS COMMUNICATION SYSTEM 

The municipality uses a mass communication system that allows for the immediate sending to the 
population of any communication originating from the municipality. During its last meeting, the municipal 
council decreed that the use of this system would henceforth be exclusively reserved for sending alerts in 
the event of a major disaster in addition to notices relating to interventions on municipal networks as well 
as notices of public interest, originating from the municipality. Publications concerning events related to 
culture, recreation and community life will be published exclusively on Facebook and in the “Community 
bulletin board” section of the municipality’s website. 
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COLLECTE DU COMPOST 

 

À partir du 16 octobre, la collecte des matières compostables s’effectue aux 3 semaines.  Voici la liste 
des matières acceptées dans vos bacs bruns : 
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COMPOST COLLECTION 

 

From October 16, compost collection will be taking place every 3 weeks. Below you will find the list of 
items accepted in your brown bin: 
 

 

 
 
 
 
 
 

Le bureau municipal sera fermé 
le lundi 14 octobre 2023 

The municipal office will be 
closed on October 14, 2023. 
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